



響き合い

～日々気合い～

中央小学校
学校だより
令和4年10月3日(月)
No. 15
文責 門岡啓介

小中連携進めています



9月29日(木)、中央中から体育の今田先生に来ていただき、5・6年生に授業を行っていただきました。リレー(チーム別)の指導を受けた後は、バトンの受け渡しがとてもスムーズになり、チームのタイムがよくなりました。5・6年生は、楽しく、意欲的に取り組んでいました。今田先生、ありがとうございました。



道徳授業参観お世話になりました

9月29日(木)、保護者の皆様には、道徳の授業を参観していただきありがとうございました。中央中の淀川校長先生と校内を参観しました。子供たちが、日常生活等の課題について、自分の考えを持ち、堂々と発言していたのがとても良かったです。困難と直面しても、自分の考えを持ち、周囲と折り合いをつけていくことができるように願っています。最近の子供たちの授業時間や休み時間の発言を聞くと、内面の成長を感じる事が多々あります。子供が考えを持った時、周囲の大人がしっかり受け止めて、褒めたり、意見を交流し合うことで、子供たちのさらなる成長につながると思います。ご家庭でも、今回の授業の感想や学校、地域での話題をもとに、子供たちの考えを認めたり、励ましをお願いいたします。



フラワーアレンジメント



9月20日(火)出張フラワーアレンジメント教室がありました。今回は2・4・6年生が対象でした。子供たちは生き生きと取り組み、できあがった作品はとても癒される、素敵なものばかりでした。



もしもこの世が
喜びばかりならば
人は決して
勇気と忍耐を
学ばないだろう

ヘレン・ケラー

アメリカの教育者・作家

「認知症サポート授業」

9月22日(木)、5年生を対象に、なごみの里、陽光園、こもれび、役場の方々をお迎えし、認知症サポート授業を実施しました。5年生は、認知症に対する理解を深めたり、認知症の方へのサポートの仕方を学ぶことができ、とても良い学びの場となりました。



「先生紹介」

給食調理担当

平野真由美先生



1 趣味 除草作業

(草取り、草刈り、落ち葉掃き)

温泉、映画、食べ歩き、運動

2 一言 安心・安全な給食提供を心がけています。温かい



ものは温かく、冷たいものは、冷たくをモットーに日々作業しています。

いつも安全面に配慮し、材料の良さをいかにしながら作っていただいています。子供たちや職員の「おいしい」の声に元気をもらっておられます。今後もよろしくお願ひします。